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Seve caló pronto entre  

el público por su sonrisa 

y su carácter: luchador 

como pocos, buscaba siempre 

el golpe imposible, y eso le 

hacía diferente e inimitable, 

un auténtico genio. De haber 

nacido treinta años después 

habría sido una estrella 

mediática de mayor nivel, pero 

cuando llegaron sus triunfos 

a finales de los años setenta 

el golf era un deporte más 

que minoritario en España. 

El verde deporte no sólo no 

era tan popular como hoy en 

día, sino que era francamente 

impopular. Estaba mal visto 

porque se le consideraba una 

actividad elitista y alejada de 

la sociedad normal. Algo que 

no cuadraba con las ideas de 

Seve. Él provenía del pueblo 

llano y aspiraba a que todo el 

mundo pudiera jugar sin más.

El Open Británico fue el  

torneo emblemático que le 

dio a conocer a nivel mundial 

y el Master de Augusta la 

cita obligada y deseada de 

cada año en la semana de 

su cumpleaños. Pero si había 

un torneo al que Ballesteros 

le tenía un cariño especial 

ése era el Open de España. 

No solo porque en él debutó 

en el Circuito Europeo en 

1974 y porque lo ganó en 

tres ocasiones (1981,1985 y 

1995), sino también porque 

lo organizó a lo largo de dos 

décadas. Era “su” campeonato 

y la casualidad ha querido 

que haya acontecido su 

fallecimiento precisamente 

cuando se celebraba la actual 

edición de este año.

Severiano Ballesteros, el 

mejor golfista español de 

todos los tiempos, ha muerto 

a los 54 años en Pedreña, 

después de tres años de 

constante lucha, el tumor 

cerebral pudo con su vida…

pero seguro que nace el mito. 

Este tipo de personas, siempre 

están presentes.

Desde nuestra humilde 

profesión, somos conscientes 

de lo mucho que tenemos 

que agradecer a este mítico 

jugador de golf, donde quiere 

que estés, descanse en paz.

En lo que se refiere a nuestra 

actualidad, hay muchas 

novedades. Tenemos ciudad 

para el próximo Congreso, 

Elche. Ciudad enclavada 

en la costa levantina, que 

hace muchos años que no 

visitamos, será una buena 

ocasión para reactivar dicha 

delegación. Es una ciudad 

con buena comunicación, con 

un Palacio de Congresos a la 

altura de nuestro colectivo, 

con una oferta hotelera muy 

sensata y con precios muy 

competitivos. 

Destacar también dos 

actividades muy importante 

que hemos tenido en estas 

fechas, como son el Torneo de 

Greenkeepers de Andalucía 

(Memorial D. Salvador 

González) que este año se 

ha jugado en Estepona Golf, 

campo con una relación 

muy directa con nuestro 

entrañable Salvador. Desde 

aquí agradecer al personal de 

Estepona Golf y a todos los 

participantes, que nunca se 

pierda esta llama…y que todos 

los años, nos reunamos para 

recordar el enorme carisma 

y personalidad de tan noble 

persona. Y por supuesto no 

podemos olvidarnos de la 

Copa Ibérica, que este año 

se ha jugado en un campazo 

de golf como es Alcanada 

Golf en Palma de Mallorca. El 

triunfo ante los compañeros 

portugueses, quizás es lo 

más anecdótico, aunque 

confortable. Existen otros 

valores más importantes, 

como son el compañerismo, 

el buen ambiente y la 

cordialidad…que se repite 

año tras año, es la verdadera 

esencia de este torneo. No me 

puedo olvidar de agradecer 

como siempre al grupo Haifa, 

su apuesta por patrocinar 

dicho evento, su aportación es 

fundamental para que todo 

salga bien. Tampoco puedo 

olvidarme del excelente trabajo 

del capitán del combinado 

español, Ignacio Soto.

Por último, agradecer el 

esfuerzo de Borja Azpilicueta 

por ofrecernos la posibilidad 

de jugar esta edición del torneo 

en tan majestuoso campo y 

ser un perfecto anfitrión.
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